



Ya basta de ostentarse en el “uso y costumbre” para detener la paridad en comunidades indígenas: Eufrosina

Ya basta de manipular y ostentarse en el uso y costumbre para detener el desarrollo, la capacidad, y sobre todo, la participación de las mujeres en sus comunidades, afirmó la diputada federal Eufrosina Cruz Mendoza, al presentar una iniciativa, también firmada por todos los legisladores del PRI, en la que buscan que las mujeres y los hombres indígenas disfruten y ejerzan su derecho de votar y ser votados en condiciones de igualdad y paridad.

<https://hojaderutadigital.mx/ya-basta-de-ostentarse-en-el-uso-y-costumbre-para-detener-la-paridad-en-comunidades-indigenas-eufrosina-cruz/>